

# *Ecuador registra más de 6000 fallecidos en Guayaquil durante los primeros 15 días de abril*

---



Quito, 16 abr (RHC) Unas 6703 personas fallecieron los primeros 15 días de abril de 2020 en Guayas, la provincia ecuatoriana más golpeada por la pandemia del coronavirus, informó Jorge Wated, presidente de BanEcuador y designado como líder de la Fuerza de Tarea Conjunta para el manejo de los fallecidos en Guayaquil, capital de esta entidad.

Wated manifestó que el promedio de defunciones mensuales en esta provincia es de 2000; es decir, aproximadamente unas 1000 muertes en 15 días, por lo que hubo un incremento de alrededor de 5700 fallecidos.

De acuerdo con el funcionario, estas muertes "involucran diferentes causas, covid-19, presunto covid-19 y muertes naturales". "Aspiramos que en los próximos días estas cifras se vayan reduciendo", manifestó Wated.

De acuerdo con el reporte de este jueves 16 de abril sobre la situación de la pandemia en Ecuador, de los 8.225 casos positivos, se registran 403 muertes confirmadas por coronavirus en todos el país y 632 "fallecimientos probables", es decir unas 1.035 víctimas fatales por covid-19.

"En las cifras que hemos logrado cruzar (...) tenemos aproximadamente 6.703 fallecidos en estos 15 días de abril reportados en la provincia del Guayas", dijo Wated en una conferencia de prensa virtual.

Según las últimas estadísticas oficiales, en Guayas se registran ya la provincia de Guayas (oeste), cuya capital es Guayaquil, continúa como el epicentro de la epidemia, con 5.754 casos positivos y solo en Guayaquil los contagiados por el COVID-19 suman 4.353, el 76% de la provincia del Guayas y un 53% de los casos confirmados en todo el país.

A más de los efectos directos de la pandemia, la ciudad de Guayaquil se ha visto afectada por demoras en el levantamiento de cadáveres e incluso por extravíos de los cuerpos de los fallecidos, incluso se detectó una red que cobraba a los familiares o allegados por retirar los cadáveres de morgues de los centros de salud.

Hasta inicios de mes, decenas de cadáveres permanecían por varios días en sus domicilios hasta que las autoridades levanten los cuerpos; los servicios funerarios también llegaron a colapsar, no solo por la cantidad de muertos sino también por el cierre de algunos ante el temor de que sus empleados se contagien.

Wated aseguró el 16 de abril que alrededor de 700 cuerpos serán sepultados entre la presente semana y la próxima, y que ningún cadáver que se sepiulte carecerá de sus datos de identidad.

Hasta el momento Ecuador registra 8225 contagiados y 403 fallecidos a causa del COVID-19.

Fuente: Sputnik y Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/219991-ecuador-registra-mas-de-6000-fallecidos-en-guayaquil-durante-los-primeros-15-dias-de-abril>



**Radio Habana Cuba**